



Schwarzwaldverein
Basel

Protokoll der ordentlichen 104. Generalversammlung des Schwarzwaldvereins Basel für das Jahr 2024

Datum: 15. März 2025

Ort: Igelsaal Kannenfeldpark Basel

Beginn: 15:40 Uhr

Anwesend: 26 Mitglieder und 2 Gäste

1. Eröffnung und Begrüssung

Der Präsident eröffnete die Versammlung um 15:40 Uhr und begrüßte die anwesenden Mitglieder und Gäste. Er dankte allen für ihr Erscheinen.

2. Wahl des Stimmenzählers

Augusto Brito wurde einstimmig als Stimmenzähler gewählt.

3. Jahresbericht

Das vergangene Jahr 2024 war trotz einiger Austritte ein gutes Jahr für unseren Verein. Wir hatten insgesamt 51 Austritte, bedingt durch verschiedene Gründe wie die Erhöhung der Beiträge, das Alter der Mitglieder und Vereinswechsel. Die negativen Zahlen konnten jedoch durch den Gewinn von 15 neuen Mitgliedern ausgeglichen werden.

Unsere verschiedenen Aktivitäten wie der Grill, Hock und die Nikolausfeier wurden gut besucht. Auch die Wanderungen stiessen auf grosses Interesse. Insgesamt haben wir **30** Wanderungen organisiert und etwa **250** Kilometer zurückgelegt, wobei rund 300 Teilnehmer und Gäste mit uns gewandert sind.

Die Zusammenarbeit mit den benachbarten Ortvereinen wurde wieder intensiviert, und sogar mit dem Hauptverein pflegen wir nun den Kontakt. Besonders geschätzt wurde die gemeinsame Wanderung mit den Weilern, Schopfheimern und dem Hauptverein.

Als Vorstand haben wir regelmässig Sitzungen und Besprechungen mit dem Bezirk und dem Hauptverein abgehalten, um neue Ideen und Entwicklungen für die Vereine voranzutreiben und weiter zu wachsen.

4. Finanzen

Trotz eines Mitgliederrückgangs sind die Finanzen des Vereins weiterhin tragbar. Der Kontostand zum 31. Dezember 2024 betrug **22'150.70 CHF**, was im Vergleich zum Vorjahr **26'588.90 CHF** einem Rückgang von **4'438.15 CHF** entspricht.

Hauptgründe für den Rückgang sind:

- Höhere Beiträge an Hauptverein Freiburg
- Mitgliederschwund

Sparmassnahmen:

1. Kündigung der Haftpflichtversicherung
2. Druckerarbeiten werden grösstenteils vom Vorstand selbst erledigt
3. Die Kosten für die Webseite sollen so gering wie möglich gehalten werden

Trotz der finanziellen Anpassungen bleibt das Fundament des Vereins stabil.

Die Kassenprüfung durch **Ingrid Hüttlin** und **Miranda Brito** ergab, dass die Konten in Ordnung sind. Die Revisorinnen erteilten der Kassierin und dem Vorstand die Entlastung. Beide wurden für ein weiteres Jahr gewählt.

Eingegangenen Anträgen: keine

5. Ehrungen

Es wurden vier Ehrungen ausgesprochen:

- Drei Mitglieder für 20 Jahre Vereinszugehörigkeit
- Ein Mitglied für 40 Jahre Vereinszugehörigkeit
Leider waren die Jubilare abwesend.

6. Varia

Verschiedene Themen wurden besprochen, darunter:

- Grillanlass
- Raclette-Essen
- Fondue-Essen
- Sankt-Klaus-Anlass
- Neuer monatlicher Hock im Coop City, ab Juli jeweils um **10:00 Uhr morgens**
- **Westweg – letzte Etappe Lörrach–Basel:** 1. Juni
- **Weltklasse-Wettbewerb:** 12. Juni – Mithilfe durch den Verein

7. Abschluss

Der Präsident beendete die Versammlung um **17:30 Uhr**. Anschliessend folgte ein gemütliches Beisammensein mit **Schüfeli, Erdäpfel-Bohnensalat und gutem Wein**.

Protokollführerin

Sabina Vicari